
ПРОТОКОЛ 

выездного заседания отраслевой рабочей группы по вопросам экологии и охраны 

окружающей среды при Общественной палате Ульяновской области 

 

Дата и время проведения: 26.04.2024 г., 13.00 - 14.30 

Место проведения: Парк культуры и отдыха «40 лет ВЛКСМ», (г. Ульяновск, 

ул. Оренбургская, 41б) 

 

Присутствовали: 

 члены комиссии ОП УО по вопросам экологии и охраны окружающей 

среды:  Левитас Л.М., Ермолаева С.В., Семѐнова Т.В. 

 члены отраслевой рабочей группы по вопросам экологии и охраны окружающей 

среды: Акулин В.В., Корольков М.А., Шарафутдинова И.Б. 

 эксперты и приглашенные:   

Вдовин 

Евгений Александрович 

начальник Управления муниципальной собственностью 

администрации города Ульяновска 

Игонин  

Владислав Владимирович 

заместитель главы города-глава администрации 

заволжского района города ульяновска 

Каштанов  

Алексей Федорович  

 

директор департамента охотничьего хозяйства и 

рыболовства Министерства природных ресурсов и 

экологии Ульяновской области 

Кирпичников 

Роман Евгеньевич 

директор департамента природопользования и 

цикличной экономики Министерства природных 

ресурсов и экологии Ульяновской области 

Моргунов  

Геннадий Алексеевич 

директор МБУ «Городской центр по благоустройству и 

озеленению г. Ульяновска 

Саврандейкин  

Денис Александрович 

директор «Ульяновского зоопарка» 

Силантьева  

Ксения Владимировна 

начальник Управления по охране окружающей среды 

администрации города Ульяновска 

Фомичева  

Юлия Валентиновна 

и.о. начальника Управления культуры и организации 

досуга населения администрации города Ульяновска 

Гостева 

Галина Глебовна 

житель Заволжского района города Ульяновска 

 

ПОВЕСТКА ДНЯ: 

О развитии «Ульяновского зоопарка», расположенного в Парке культуры и 

отдыха «40 лет ВЛКСМ» Заволжского района города Ульяновска: 

– о расширении территории «Ульяновского зоопарка» 

– о развитии вольерного комплекса для содержания диких животных 

– об открытии центра реабилитации диких животных 



СЛУШАЛИ: 

Левитас Л.М.: Выступил со вступительным словом. 

Саврандейкин Д.А.: Проинформировал, что предлагается расширить территорию 

по нескольким направлениям: расширение самой экспозиции, увеличение 

реабилитационной зоны и расширение вотчины Деда Мороза. 

Корольков М.А.: Пояснил, что деревья сносить не планируется при расширении 

территории. 

Силантьева К.В.: Задала вопрос о предполагаемом строительстве в рамках 

развития зоопарка и применении техники. 

Саврандейкин Д.А.: Ответил, что капитальное строительство не планируется, 

ветеринарная клиника будет размещена в другом месте. 

Отметил, что технику невозможно использовать, применяется только трицикл. 

Вдовин Е.А.: Задал вопрос о необходимости проведения газопровода. 

Подчеркнул, что у балансодержателя парка заключен договор в рамках 

Постановления администрации города Ульяновска «Об утверждении порядка 

размещения аттракционов и иных объектов на территории скверов, парков культуры и 

отдыха муниципального образования «город Ульяновск» от 6 апреля 2019 года N 931, 

где  прописано ограничение до 10 тыс. кв. метров для размещения зоопарка, что 

препятствует расширению зоопарка. Изменить постановление возможно, интересант 

должен обратиться с письмом на Главу города Ульяновска с предложением и его 

обоснованием. В дальнейшем проект должен пройти общественные обсуждения, оценку 

регулирующего воздействия и антикоррупционную экспертизу. 

Саврандейкин Д.А.: Ответил, что обеспечение зоопарка остается на 

электроэнергии. 

Письмо на имя Главы города Ульяновска будет подготовлено. 

Силантьева К.В.: Пояснила, что нужно будет внести изменения в границы 

рекреационной зоны, с инициативой должны также выйти интересанты. 

Саврандейкин Д.А.: Ответил, что предполагаемая зона расширения не относится 

к зоне покоя. 

Игонин В.В.: Дал рекомендацию провести экспертизу по измерению запахов в 

атмосферном воздухе, поскольку имеются обращения в администрацию города 

Ульяновска вопросу деятельности «Ульяновского зоопарка» от жителей близлежащих 

домов.  

Поддержал развитие зоопарка при соблюдении всех норм. 

Каштанов А.Ф.: Поддержал инициативу ульяновского зоопарка по расширению 

территории. Отметил необходимость региона в реабилитационном центре. 

Кирпичников Р.Е.: Поддержал инициативу о развитии зоопарка. 

Отметил, что при планировании сноса деревьев необходимо будет получить 

разрешение и предусмотреть компенсационные посадки деревьев. 

Также пояснил, что запахи не регламентированы, но регламентированы вещества, 

соответственно, необходимо будет провести исследование лабораторией Управления 

Роспотребнадзора в местах обитания жителей района. 

Моргунов Г.А.: Отметил, что необходимо развитие зоопарка только в рамках 

правового поля. 



Подчеркнул, что будут направлены запросы во все ведомства с просьбой 

разъяснить правомочность размещения зоопарка на данной территории. 

Добавил, что необходимо разработать проект, согласованный с пожарным 

надзором. А также точно определить границы зоны покоя. 

Левитас Л.М.: Предложил руководству зоопарка собрать информацию о 

практиках размещения зоопарков в ООПТ в других регионах. 

Гостева Г.Г.: Задала вопрос о санитарно-защитной зоне и направлении 

расширения зоопарка. 

Саврандейкин Д.А.: Отметил, что в сторону жилых домов зоопарк расширяться 

не будет. 

Левитас Л.М.: Пояснил, что санитарно-защитная зона рассчитывается, 

подтверждается замерами и после этого устанавливается на кадастровых картах 

индивидуально под каждый объект. 

Дал рекомендацию руководству зоопарка разработать методику содержания 

животных, позволяющую минимизировать количество аммиака в атмосферном воздухе. 

Ермолаева С.В.: Поддержала развитие зоопарка при соблюдении 

законодательных норм. 

 

РЕШИЛИ: 

Рекомендовать руководству «Ульяновского зоопарка» проработать вопросы 

разработки паспорта безопасности; обеспечения пожарной безопасности; определения 

санитарно-защитной зоны; разработки методики содержания животных, позволяющей 

минимизировать количество аммиака в атмосферном воздухе в селитебной зоне; 

провести геодезические исследования для определения точных границ зоны покоя.  

 

 

 

 

 

 

 

Председатель рабочей группы 

 

 

 

 

 

 

Л.М. Левитас 

 

 

 

 

 

 

Протокол вела Царѐва Ю.А. 


